
LECCOfm 
VISUAL RADIO STATION 

 
Mercato in centro Lecco un sabato al mese, gli ambulanti sono 

soddisfatti? 

 

Intervista al presidente Fiva Lecco, Rino Barbieri:  

LINK VIDEO https://www.facebook.com/LECCOFM/videos/255270180091416/ 


